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ГОССОВЕТ 

 

Алексей Дюмин предложил провести в 2025 году два заседания Совета при 

Президенте России по спорту 

 

Проведение двух заседаний Совета при президенте России по развитию физической 

культуры и спорта запланировано на 2025 год. Об этом на заседании комиссии Госсовета 

России по развитию физической культуры и спорта заявил помощник Президента 

России, секретарь Госсовета Алексей Дюмин. 

 

«В следующем году у нас запланированы два совета по спорту. В ближайшее время буду 

предлагать Президенту провести совет по спорту, который будет посвящен развитию 

адаптивного спорта. Мной предложена площадка родной Тулы. Второй совет по спорту 

буду предлагать по теме развития детско-юношеского спорта, осенью в Самаре в рамках 

форума «Россия – спортивная держава», – сказал Алексей Дюмин. 

Подробнее > > > 

 

Михаил Дегтярев рассказал, какой будет новая госпрограмма по развитию 

физкультуры и спорта 

 

Комплексная государственная программа «Развитие физической культуры и спорта» 

учитывает все источники финансирования: федеральный бюджет, региональные 

бюджеты, спортивные федерации и коммерческий сектор. Об этом на заседании 

комиссии Госсовета заявил Министр спорта России Михаил Дегтярев. 

 

«Новая госпрограмма призвана консолидировать отрасль, укрепить вертикаль 

управления в сфере спорта на всех уровнях с координирующей ролью Минспорта 

России. По сути, речь идет о том, чтобы создать систему одного окна по всем 

спортивным вопросам, этот аспект мы поднимали на Совете под руководством 

президента России Владимира Владимировича Путина в Уфе», – сказал Михаил 

Дегтярев. 

Подробнее > > > 

 

ТУРНИРЫ 

 

Лысенко выиграла два этапа трековой Лиги чемпионов 

 

Алина Лысенко стала победительницей двух этапов Лиги чемпионов по велоспорту на 

треке в Апелдорне (Нидерланды). 

 

На втором и третьем этапе Лысенко выиграла заезды в спринте и кейрине и лидирует в 

спринтерском зачете турнира. 

 

Четвертый и пятый этапы пройдут 6-7 декабря в Лондоне. 

 

Сейчас Лысенко 21 год, а до 15 лет она занималась фигурным катанием. 

https://t.me/Sport_Roscongress
https://tass.ru/sport/22500513
https://tass.ru/sport/22501925


 

 

ЗИМА 

 

Савелий Коростелев выиграл стартовую гонку второго этапа Кубка России по лыжным 

гонкам. У Александра Большунова на старте сезона только одно призовое место в 

четырех стартах. 

 

Дарья Качанова выиграла Кубок России по спринтерскому многоборью в Челябинске. 

Призер Сочи-2014 по конькобежному спорту Ольга Фаткулина заняла второе место. У 

мужчин лучшим стал Виктор Муштаков. В классическом многоборье лучший результат 

у Александры Саютиной и Даниила Алдошкина. 

 

Двукратный чемпион мира Семен Павличенко выиграл два золота в Кубке России по 

санному спорту. Он победил в одиночных заездах и спринте. 

 

ФЕДЕРАЦИИ 

 

Алишер Усманов победил на выборах президента Международной федерации 

фехтования 

 

Алишер Усманов избран президентом Международной федерации фехтования (FIE). 

 

Выборы прошли в Ташкенте. Усманов получил 120 голосов. Его единственный соперник 

– президент Шведской федерации фехтования Отто Дракенберг – 26 голосов. 

 

71-летний Усманов возглавлял FIE с 2008 года. 1 марта 2022 года он принял решение 

приостановить исполнение своих обязанностей. Временным президентом федерации в 

течение последних двух лет был представитель Греции Эммануэль Кациадакис. 

 

Также на конгрессе FIE было принято решение о проведении в 2027 году в Ташкенте 

предолимпийского чемпионата мира. 

 

Юрия Кучерявого избрали на пост президента Федерации велосипедного спорта 

России 

 

Юрий Кучерявый избран на пост президента Федерации велосипедного спорта России 

(ФВСР). 

 

Также на пост претендовал Вячеслав Екимов, который руководил федерацией с 2016 

года. За Кучерявого было отдано 32 голоса, за Екимова – 25. Кроме того, президиум 

единогласно проголосовал за то, чтобы Екимов стал почетным президентом 

организации. Также трехкратный олимпийский чемпион продолжит курировать 

международное направление. 

 

С 2000 года Кучерявый занимал пост первого вице-президента ФВСР, в 2015 году стал 

генеральным директором федерации. 

 

Подробнее > > > 

 

 

 

https://fvsr.ru/press/news/700101-prezidentom-federacii-velosipednogo-sporta-rossii-izbran-urij-kuceravyj


 

Алексей Свирин переизбран на пост президента Федерации гребного спорта России 

 

Олимпийский чемпион 2004 года Алексей Свирин переизбран на пост президента 

Федерации гребного спорта России (ФГСР). 

 

Отчетно-выборная конференция прошла в субботу в подмосковных Бронницах. За 

кандидатуру Свирина проголосовали 37 из 38 делегатов, один воздержался. 

Выборы проходили на безальтернативной основе.  

 

45-летний Свирин возглавляет федерацию с 2016 года. 

 

Подробнее > > > 

 

Федерации гребного слалома и гребли на байдарках и каноэ объединились 

 

Всероссийская федерация гребли на байдарках и каноэ объединилась с Федерацией 

гребного слалома России. Объединенная федерация будет носить название «Федерация 

каноэ России». 

 

Президентом федерации избран Евгений Архипов, возглавлявший Всероссийскую 

федерацию гребли на байдарках и каноэ с 2008 года. Юрия Папуша, который занимал 

пост президента Федерации гребного слалома России, избрали первым вице-

президентом объединенной федерации. 

 

Напомним, ранее была создана объединенная Федерация гимнастики России. Ее 

возглавил глава РЖД Олег Белозеров. Также федерации по водным видам спорта 

объединились в Федерацию водных видов спорта России. Президентом организации стал 

председатель комиссии Российского союза промышленников и предпринимателей по 

производству и рынку удобрений Дмитрий Мазепин. 

 

Александра Вайнштейна переизбрали президентом Российской федерации 

серфинга 

 

Действующий глава Российской федерации серфинга Александр Вайнштейн переизбран 

на пост президента организации. 

 

Выборы президента федерации прошли на безальтернативной основе, Вайнштейна 

избрали главой организации на ближайшие четыре года. 

 

Вайнштейн возглавляет Российскую федерацию серфинга с апреля 2023 года, тогда он 

был избран на внеочередной конференции. 

 

КОНГРЕСС МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ 

 

Спорт на КМУ: конференция на ходу, инновационные дисциплины и победа 

сборной России 

 

Спортивная программа IV Конгресса молодых ученых объединила мероприятия по 

восьми видам спорта. Программа сформирована спортивной платформой Фонда 

Росконгресс – «РК-Спорт». 

 

https://www.rowingrussia.ru/news/aleksey-svirin-izbran-prezidentom-fgsr/


 

Турнир по фиджитал-футболу выиграла команда Академии ПМЭФ, которая успешно 

выступила не только в классическом футболе, но и в виртуальном. Соорганизаторами 

турнира стали ФК «Сочи» и Всероссийская федерация фиджитал-спорта. 

 

Все дни на площадке КМУ работала Гостиная интеллектуальных видов спорта. В 

заключительный день Конгресса состоялись турниры по шашкам и го. Кубок КМУ по 

шашкам выиграла инженер Национального исследовательского центра «Курчатовский 

институт» Ирина Федина. Первое место в Кубке КМУ по го занял доцент Кубанского 

государственного медицинского университета Константин Попов. 

 

Также в программе Гостиной состоялись мастер-классы по шашкам и го и сеанс 

одновременной игры по шахматам с чемпионкой России до 19 лет по шахматам Анной 

Журовой. В нем приняли участие 25 молодых ученых, в том числе исследователь 

лаборатории искусственного интеллекта Института прикладной математики и механики 

города Донецка Вадим Елисеев. Он стал единственным участником КМУ, кто смог 

выиграть партию у профессионального шахматиста. 

 

Второй день КМУ открыла конференция на ходу «Мысли в движении». Сколтех и 

спортивная платформа Фонда Росконгресс собрали участников IV Конгресса на 

лекторий во время сеанса скандинавской ходьбы в Олимпийском парке. Разминку для 

участников перед стартом провел преподаватель Академии Международной федерации 

фитнеса и бодибилдинга Давит Парян. После этого четверо талантливых ученых 

представили свои доклады, каждый из которых длился десять минут. 

 

Руководитель направления «Лифт центр», автор книги «Как подружить гены в клетках» 

Ангелина Потапова выступила на тему «Как биомедицина настоящего делает нас 

людьми будущего». Два докладчика представляли Центр фотоники и фотонных 

технологий Сколтеха. Научный сотрудник Сергей Перков представил тему «Да будет 

свет: свет для диагностики заболеваний», а старший преподаватель Федор Федоров 

рассказал, что такое «электронный нос» и как «унюхать» вещества без запаха. Наконец, 

старший научный сотрудник группы «Квантовая оптика» Российского квантового центра 

Дмитрий Чермошенцев выступил на тему «Квантовая суперпозиция и парадокс 

квантовой механики». 

 

Кубок по спортивному программированию выиграл студент Воронежского 

государственного университета инженерных технологий Леонид Чесников. В мае он 

стал призером международных соревнований, проводимых Федерацией спортивного 

программирования России. Также при поддержке ФСПР состоялись мастер-классы для 

участников Конгресса. 

 

Команда «Запад России» стала обладателем Кубка Юрзинова Студенческой хоккейной 

лиги. В финале команда из Калининграда обыграла «Державу» из Тамбова (4:1). Перед 

этим тренеры команд СХЛ провели мастер-класс по хоккею для членов 

Координационного совета по делам молодежи в научной и образовательной сферах 

Совета при Президенте Российской Федерации по науке и образованию и титулованных 

российских дзюдоистов. На лед вышли председатель Координационного совета, 

руководитель Курчатовского комплекса синхротронно-нейтронных исследований НИЦ 

«Курчатовский институт» Никита Марченков, олимпийский чемпион Лондона-2012 

Мансур Исаев, бронзовый призер Токио-2020 Мадина Таймазова и главный тренер 

сборной России по дзюдо Виталий Макаров, а также другие ученые и спортсмены. 

 



 

Около 1000 участников КМУ смогли посетить топовые спортивные события, которые 

вошли в программу Конгресса. 28 ноября женская сборная России по футболу впервые 

сыграла на олимпийском стадионе «Фишт» и победила в товарищеском матче сборную 

Азербайджана. Единственный гол забила Марина Федорова. А днем ранее в матче 

регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги «Ак Барс» в напряженном 

матче выиграл у ХК «Сочи» (3:2). 

 

Подробнее > > > 

 

«РК-СПОРТ» 
 
12 стран приняли участие в фестивале школьного спорта среди стран СНГ 
 
450 спортсменов из 12 стран стали участниками XI Международного фестиваля 
школьного спорта среди государств-участников СНГ. 
 
В фестивале выступили команды России, Азербайджана, Армении, Белоруссии, 
Казахстана, Киргизии, Молдавии, Таджикистана, Туркмении, Абхазии и 
Приднестровья, а также команды диаспоры стран СНГ, проживающих на 
территории России. 
 
Они соревновались в шести видах спорта: настольный теннис, волейбол, 
баскетбол 3x3, мини-футбол, шахматы и спортивная борьба. 
 
«Фестиваль стран СНГ – одно из самых значимых мероприятий федерального 
проекта «Детский спорт». Участвуя в таких соревнованиях, спортсмены не 
только приобретают новых друзей, но и узнают о культуре других стран, учатся 
говорить на одном языке и укреплять наши дружеские отношения», – отметила 
координатор федерального проекта «Детский спорт» Ирина Роднина. 
 
Организаторами Фестиваля выступили Минспорт России, Департамент спорта 
города Москвы, Федерация спортивной борьбы России, Всероссийская 
федерация школьного спорта, Межгосударственный фонд гуманитарного 
сотрудничества государств-участников СНГ. 
 
Оператор Фестиваля – «РК-Спорт» – спортивная платформа Росконгресс. 
 
800 юных борцов выступят в финале фестиваля «Борьба в школу» 
 
800 спортсменов в возрасте 11-13 лет примут участие в финале Всероссийского 
фестиваля спортивной борьбы среди школьников «Борьба в школу», который 
пройдет 4 декабря в центре современного пятиборья «Северный» в Москве. 
 
В течение 2024 года фестиваль проходил в 53 регионах России. Его участниками 
стали более 12 тысяч юных борцов. 
 
Также спортсменов ждут мастер-классы с прославленными российскими 
борцами: трехкратным победителем Олимпийских игр Александром Карелиным, 
олимпийским чемпионом, президентом Федерации спортивной борьбы России 
Михаилом Мамиашвили, олимпийскими чемпионами Хаджимуратом Гацаловым 
и Артуром Таймазовым. 

https://roscongress.org/news/sport-na-kmu-konferentsija-na-hodu-innovatsionnye-distsipliny-i-pobeda-sbornoj-rossii/


 

 
«Спортсмен добивается результата колоссальной работой, когда умеет и 
понимает, как себя отдавать на каждой секунде и минуте тренировки. Мне так 
всегда говорил мой тренер. Когда получаешь кайф и удовольствие от этого, 
значит, ты готов к соревнованиям. Вот этому мы должны научить нашу 
молодёжь», – заявила президент Всероссийской федерации школьного спорта 
Ирина Роднина. 
 
Фестиваль проходит при поддержке Минспорта России, Департамента спорта 
города Москвы, Федерации спортивной борьбы России и Всероссийской 
федерации школьного спорта. 
 
Оператор Фестиваля – «РК-Спорт» – спортивная платформа Росконгресс. 
 

КЛУБНЫЕ ЛИГИ 

 

48 сильнейших яхтсменов выступят в финале Профессиональной парусной лиги 

 

Первые номера сборной России примут участие в финальном этапе Профессиональной 

парусной лиги, который пройдет со 2 по 4 декабря в Сочи. 

 

48 спортсменов из 20 регионов страны по жеребьевке будут разбиты на 12 команд. В 

состав участников финального этапа вошли лидеры сборной России в классе 470, 

участники Олимпийских игр Алиса Кирилюк и Денис Грибанов. 

 

Как и на предыдущих этапах, гонки будут проходить в классе лодок MX700. В каждый 

экипаж войдут тренеры – опытные яхтсмены, которые имеют соревновательный опыт в 

этом классе яхт. 

 

АЗАРТНЫЕ ИГРЫ 

 

«Лига Ставок» открыла спортивную площадку для детей в Омске 

 

Спортивная площадка с тренажерами была открыта на территории омского Дома детства 

«Радуга». Спортивный объект построен в рамках «Лиги Добра» – корпоративно-

социальной программы букмекерской компании «Лига Ставок» и Благотворительного 

фонда «Созвездие Добра». 

 

В церемонии открытия приняли участие бронзовый призер Евро-2008 Дмитрий Сычев и 

чемпионка Европы по тяжелой атлетике Ольга Те. 

 

«Новая тренажерная площадка – это первый спортивный объект, построенный нами в 

регионе. Омская область – важная территория для нас. Здесь мы оказываем поддержку 4 

детским социальным учреждениям», – отметила первый вице-президент букмекерской 

компании «Лига Ставок» и учредитель благотворительного фонда «Созвездие Добра» 

Ольга Журавская. 

 

 

 

 

 



 

ДЕНЬГИ 

 

«Барселона» запустит продажу бриллиантов из травы «Камп Ноу» 

 

Футбольная «Барселона» запустит продажу бриллиантов из травы стадиона «Камп Ноу». 

 

В честь 125-летия каталонского клуба в продажу поступят бриллианты весом в 0,5 

карата, сделанные из травы стадиона «Камп Ноу». 

 

Каждое издание коллекции бриллиантов будет продано на аукционе в поддержку 

проектов, оказывающих положительное влияние на сообщество. 

 

Подробнее > > > 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.mundodeportivo.com/futbol/fc-barcelona/historia-fcb/20241125/1002358790/diamante-mejor-regalo-125-aniversario-barca.html


 

 
Контакты: 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
darya.silaeva@roscongress.org 

 
 

mailto:darya.silaeva@roscongress.org

